



16 de octubre de 2020

JUSTICIA

De nuevo intenta Duarte frenar extradición y falla

Un tribunal desechó el recurso promovido César Duarte, con el que trataba de frenar por segunda ocasión su extradición desde Estados Unidos a nuestro país. [El Octavo Tribunal Colegiado en Materia Penal](#) confirmó la resolución de la Juez Cuarto de Distrito de Amparo en Materia Penal, quien **desechó parcialmente la demanda** de garantías promovida por el ex gobernador de Chihuahua.

DERECHOSHUMANOS

Usa estado de emergencia como excusa para reprimir

Human Right Watch asegura que el Gobierno de Tailandia [ha encontrado la manera de suprimir libertades](#) y no castigar las violaciones a los derechos humanos que cometen sus fuerzas de seguridad, luego que el primer ministro declaró que los manifestantes violan la ley y la Constitución. En medio de las protestas que llevan varios días sucediéndose en Bangkok, **la ONG denunció** que han sido detenidos 22 activistas y exigió su liberación.

SEGURIDADPÚBLICA

‘Ya valió carnal’: sicario ejecuta al youtuber Rolex Stylee y hiere a otro

David, un ex presidiario procesado por narcomenudeo que al salir de prisión montó un cibercafé y se dedicaba a componer música y crear videos para su canal, fue asesinado en su local de la alcaldía Iztapalapa. [La agresión se dio en la calle Francisco Álvarez](#), entre Pino Suárez y Lerdo de Tejada, en el barrio San Antonio. Testigo asegura que cerca de las 21:00 horas llegó el asesino **y tras la breve frase le pegó cinco tiros a su víctima**; luego le disparó a él en una pierna.

NACIONAL



Arrestan a ex secretario de Defensa durante sexenio de Peña; DEA lo investiga

Salvador Cienfuegos, quien encarnaba lo que más se respeta en un militar: cordialidad, firmeza y respeto de su tropa, [se volvió tendencia en Twitter de la peor manera](#). Apenas llegó anoche al Aeropuerto de Los Ángeles, el General fue detenido acusado de tráfico, distribución y venta de droga en EU, además de lavado de dinero.

Inédito. Nunca Estados Unidos apuntó tan alto, ya que Cienfuegos Zepeda **es el primer ex titular de la Sedena arrestado**, no obstante que el Pentágono premió su carrera hace dos años.

Proceso. Al General lo investiga la misma Corte de Nueva York **que lleva el caso de Genaro García Luna**, exsecretario de Seguridad con Felipe Calderón.

INTERNACIONAL

Se disparan contagios en el mundo; Francia reporta 30 mil en un día

Hans Kluge, director para Europa de la OMS, dijo que el SARS-CoV-2 no es ni más ni menos peligroso que cuando iniciaron los contagios en marzo y [llamó a los Gobiernos a ser “intransigentes”](#) en su estrategia para controlarlo. Según Kluge, si 95% usa cubrebocas y acata el distanciamiento, el continente podría evitar 281 mil muertes para febrero y un relajamiento de las medidas podría quintuplicar los decesos en enero. **El total de casos ha pasado de 6 a 7 millones en 10 días.**

DEPORTES



Correa deja tendidos a Devil Rays y Astros siguen vivos

“Lo supe en cuanto golpeé la pelota”, dijo el puertorriqueño luego de conectar el jonrón que **le dio el triunfo 4-3 a Houston** sobre Tampa Bay y los acercó en la serie de campeonato de la Liga Americana. “No queremos ir a casa aún. [Vamos 3-2 y aún tenemos trabajo](#) por hacer”, comentó el campocorto boricua. Hoy se juega el sexto partido.

CULTURA

Venden más libros de la Nobel de Literatura en 15 minutos que en 14 años

Fue en los primeros años del siglo que corre, durante una visita a Nueva York, cuando Manuel Borrás recibió un regalo: “El Iris Salvaje”. Apenas terminó de leerlo, el editor de Pre-Textos [bajó a una librería a comprar todo lo que tenía de Louise Glück](#). A su regreso a España convenció a sus socios de editar en español a la escritora neoyorquina y de aquellos años a la fecha han publicado sus siete libros con escasa aceptación... hasta ahora. Refiere el editor que con la concesión del premio **tuvieron que sacar de bodega** lo que tenían de la autora de “Ararat” y están en la labor de reimpresión.

